

ARABIA SAUDÍ La esencia del mundo árabe

Arabia Desierta. Así la llamaban los romanos. Un país de dimensiones inalcanzables cubierto por un desierto infinito. Un territorio de tribus y caravanas, misteriosos oasis y caminos perdidos. Hoy, dos mil años más tarde, la dinastía de los Saud gobierna este reino improbable con el poder absoluto de los reyes medievales. Mano de hierro y guantes de seda para dirigir una potencia regional, custodia de los sitios más sagrados por los musulmanes. El profeta Mahoma hizo de Kaaba la piedra angular del islam y de la emigración a Medina el inicio de una nueva era. Una cuarta parte de la población mundial mira a La Meca y son millones los peregrinos que viajan cada año al país para completar el Hajj. Ser custodios de la santidad y la pureza del islam marca el talante del saudí y sus monarcas. Pero el hermetismo del siglo XX ha dado lugar a la apertura y la modernidad en el siglo XXI. Ciudades vibrantes y proyectos futuristas lideran la vanguardia de un país que mira al futuro con un pie anclado en el pasado. Lejos de los destinos convencionales, el viajero a Arabia Saudí descubrirá paisajes desérticos de belleza abrumadora, montañas boscosas de magnitud alpina, yacimientos arqueológicos de tradición nabatea, pueblos tradicionales de casas de barro y ciudades futuristas de edificios de cristal, y sobre todo, seguirá los pasos de Mahoma hasta la tumba del profeta en Medina para descubrir las tradiciones que han hecho de Arabia uno de los países centrales del mundo. ¡Un país que os sorprenderá!

SALIDA 16 de abril de 2025 05 de noviembre de 2025











1er Día - Volamos a Yidda.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona donde encontraran al guía de Eurovacances y salida del vuelo a Estambul para conectar con el vuelo a Yidda. Situada en la costa del mar Rojo, Yidda es una de las ciudades históricas más importantes de Arabia y el puerto más cercano a La Meca. Desde la fundación del Islam, Yidda se ha beneficiado tanto de la afluencia de peregrinos en tránsito a la ciudad sagrada como de su estratégica situación en las rutas comerciales del mar Rojo. El resultado es una ciudad moderna y dinámica con profundas raíces históricas que la tradición musulmana remonta hasta la Eva bíblica. Aterrizaremos en Yidda de madrugada y después de pasar la aduana, nos trasladaremos a un confortable hotel de la ciudad para descansar.

2º Día - Yidda.

Después del desayuno nos reencontraremos con el guía local para empezar la visita de la ciudad. Durante el recorrido entraremos en el museo local Abdul Raouf Khalil y daremos un paseo por Al-Balad, el barrio más antiguo de Yidda (UNESCO). Entre otros rincones singulares de la ciudad, veremos el mercado antiguo y el mercado de pescado, el edificio de Beit Nassif, la mezquita en el Rahmah y la zona de ocio de la Corniche, donde destaca la fuente del rey Fad, la más alta del mundo. Almorzaremos durante las visitas y por la tarde regresaremos al hotel para cenar y descansar.

3er Día - Yidda - Medina.

Desayunaremos en el hotel y después nos trasladaremos a la espectacular estación de Yidda para tomar el Haramain, el tren de alta velocidad que conecta la Meca con Medina. Situada a 350km al norte de La Meca y a 160km de la costa del mar Rojo, Medina es una de las tres ciudades santas del Islam y el lugar donde está enterrado el profeta. La llegada de Mahoma a la ciudad en el año 622 huyendo de la Meca y el establecimiento de la primera comunidad de creyentes, marca el inicio de la era islámica y del calendario musulmán. Almorzaremos y por la tarde haremos un recorrido panorámico por Medina, veremos el exterior de algunas de las mezquitas más significativas de la ciudad, entre ellas la Mezquita del Profeta, donde reposan los restos de Mahoma, y nos acercaremos al monte Uhud, otro de los principales sitios de peregrinación en la ciudad. Acabaremos el día visitando alguno de los museos de la ciudad y pasaremos por los centros comerciales de Rashed y Al Noor. Finalmente, nos alojaremos en un hotel situado junto a la plaza del Profeta, que nos permitirá disfrutar de la atmósfera religiosa que se respira. Cena y alojamiento.

4º Día - Medina - Al-Ula.

Tras el desayuno en el hotel saldremos por carretera hacia el noroeste del país en dirección al antiguo oasis de Al-Ula. Visitado de forma continuada por grupos nómadas desde hace más de 7.000 años, este oasis acoge su primer desarrollo urbano durante el primer milenio, cuando se funda la ciudad de Dadan. Gracias a su situación estratégica en la ruta comercial del incienso, Dadan se convierte en una de las ciudades clave entre los reinos de Yemen y la cuenca Mediterránea. Almuerzo en ruta. Por la tarde nos acercaremos a la zona de Jebel Al-Fil para descubrir la famosa Roca del Elefante. Terminaremos el día instalándonos en un confortable hotel para cenar y descansar.



5º Día - Al-Ula.

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos la mañana a explorar la célebre Hegra (UNESCO), también conocida como Madain Saleh. Situada al sur del reino nabateo de Petra, la ciudad vivió su época de esplendor entre el siglo II a.C. y el siglo I d. C., cuando era lugar de paso obligado de las caravanas en ruta a la capital. De esa época, Hegra conserva una importante arquitectura monumental muy similar a la de Petra, en Jordania, con multitud de tumbas e inscripciones esculpidas en la roca. Descubriremos este lugar tan singular y después almorzaremos. Por la tarde visitaremos el centro histórico de Al-Ula, formado por un fascinante laberinto de calles y callejones habitados desde el siglo XII. Cenaremos y regresaremos al hotel para descansar.

6º Día – Al-Ula – Tabuk.

Después del desayuno en el hotel empezaremos la etapa por carretera dirección Tabuk, situada en el extremo noroeste del país. En ruta pasaremos por el valle de Dissah, también conocido como Wadi Qaraquir y considerado uno de los más bonitos de Arabia Saudí. Este valle es célebre por sus corrientes de agua permanentes y sobre todo por los impresionantes acantilados rojizos a ambos lados del cañón principal. Disfrutaremos de un recorrido en 4x4 para conocer este espectacular paraje y después continuaremos la etapa hacia el norte. Almuerzo en ruta y por la tarde llegaremos a Tabuk, donde cenaremos y nos alojaremos las próximas dos noches.

7º Día - Tabuk.

Desayuno en el hotel. Hoy descubriremos en vehículos 4x4 algunos de los paisajes más impresionantes de Arabia Saudí. Empezaremos la mañana en Hisma, un entorno desértico de belleza excepcional lleno de acantilados de roca roja que recuerda los famosos paisajes de Wadi Rum, en Jordania. La zona también goza de un interés arqueológico especial, tal y como atestiguan la multitud de grabados e inscripciones rupestres esparcidos por toda la región. Almuerzo tipo picnic y por la tarde nos acercaremos a Jebel Al Lawz, que con 2.580m de altitud es una de las montañas más altas del país. Según la tradición local, esta montaña es el verdadero monte Sinaí, donde Moisés recibió las tablas de la ley. Veremos algunos lugares que recuerdan la vida del personaje bíblico y luego regresaremos a Tabuk para cenar en un restaurante local antes de dirigirnos al hotel para descansar, después de disfrutar de un día de impresionantes paisajes.

8º Día – Tabuk – Abha.

Esta mañana volaremos a Abha, en la región de Asir, en el suroeste del país. Situada a 2.000m de altitud, Abha es la ciudad a más altitud de Arabia Saudí y la que goza de unas temperaturas más frescas. Aquí se levanta Jebel Soudah, que con 3.015m de altitud es el punto culminante del país. Cogeremos un teleférico para disfrutar de los extraordinarios bosques y paisajes de la montaña y después iremos a conocer el parque de Al Sahab. Continuaremos el recorrido visitando la colección de pinturas del museo Fatema. Terminaremos esta jornada de contrastes descubriendo los paisajes de Jebel Al-Akhdar, la *montaña verde*. Almuerzo durante el recorrido. Finalizadas las visitas nos instalaremos en el hotel para cenar y descansar.

9º Día - Abha - Rijal Almaa - Abha.

Desayunaremos en el hotel y después iremos a conocer el pueblo de Rijal Almaa, famoso por su arquitectura tradicional magníficamente conservada. Actualmente, el pueblo está culminando el proceso para convertirse en Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. El mejor lugar para descubrir la historia local está en el interesante museo local, situado en un antiguo fuerte. Fruto de su localización en la ruta de los peregrinos de Yemen a La Meca, la localidad se enriqueció y monumentalizó con multitud de palacios y edificios singulares, algunos de los cuales podremos



ver durante nuestra visita. Almuerzo durante el recorrido. Por la tarde regresaremos a Abha para cenar y descansar.

10º Día – Abha – Riad.

Después de desayunar en el hotel nos trasladaremos al aeropuerto de Abha para coger el vuelo a Riad, la capital de Arabia Saudí. Almuerzo tipo picnic. Después de aterrizar iremos a conocer los vertiginosos acantilados de Tuwaiq, conocidos localmente con el Margen del Mundo. Disfrutaremos de las espectaculares vistas saboreando una taza de té y luego regresaremos a Riad para cenar y alojarnos en nuestro hotel.

11º Día - Riad.

Desayuno en el hotel. Comenzaremos la mañana haciendo una panorámica de la ciudad. Durante el recorrido veremos exteriormente el grandioso palacio de Murabba, una enorme estructura cuadrangular de 400m de lado. A continuación veremos los modernos edificios del centro financiero y subiremos al espectacular Sky Bridge para disfrutar de una de las vistas más impresionantes de la capital. Almorzaremos y por la tarde iremos a visitar la antigua ciudad de Ad-Diriyah (UNESCO). Durante más de trescientos años, entre los siglos XV y XVIII, la ciudad fue la capital del reino del Najad, la meseta central del centro del país. Como muchas de las ciudades más antiguas de Arabia, su fundación se remonta a la época de las caravanas, cuando los comerciantes se detenían en el oasis para descansar y abrevar los camellos. Al acabar la visita cenaremos y regresaremos al hotel para descansar.

12º Día - Riad - Estambul - Barcelona.

Desayunaremos en el hotel y nos trasladaremos al aeropuerto para tomar los vuelos de regreso a Barcelona. Haremos escala en Estambul y finalmente llegaremos al aeropuerto de El Prat, donde daremos por terminado este sorprendente viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE

9.740.- € (IVA incluido)

2.975.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales con la compañía Turkish Airlines, clase turista. • Vuelos domésticos con compañías locales, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 5***** exceptuando a Abha que es 4****. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Pensión completa durante todo el viaje. • Algunas comidas serán tipo picnic. • Guía acompañante d'Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Yidda con entrada al museo Abdul Raouf Khalil. • Recorrido en tren de alta velocidad de Yidda a Medina. • Visita panorámica de Medina. • Visita de la Roca del Elefante • Visita de Al-Ula. • Visita de Madain Saleh en Al-Ula. • Recorrido en 4x4 por el valle de Dissah. • Excursión en 4x4 al desierto de Hima y la montaña de Jebel Al Lawz. • Visita de Abha y recorrido en teleférico a Jebel Soudah. • Visita de la arquitectura del Yemen a Rijal Almaa. • Visita del barrio de Diriyah a Riad. • Visita de Riad con entrada al Museo Nacional y subida al mirador Sky Bridge. • Visita del Margen del Mundo situado en las afueras de Riad. • Seguro de asistencia en viaje.

OBSERVACIONES: Visado necesario. Su importe NO está incluido en el precio del viaje.

NOTA IMPORTANTE: En caso de cierre de alguno de los lugares a visitar, Eurovacances hará lo posible para sustituirlo por otro lugar de visita. Los horarios y días de cierre en Arabia Saudí

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344



pueden cambiar continuamente, sin que en muchas ocasiones puedan ser previstos con antelación.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344